
 

Liebe Volunteers,

wir zählen die Tage bis zur letzten Woche.

Bald geht es los mit den freiwilligen Helfern.

Die Volunteers für die Anmeldungen  haben

noch ein Wochenende Pause. Dann fangen

sie am Montag an. Die Aufregung steigt jetzt

sehr.

Bevor wir mit den News beginnen, erstmal

die wichtigste Nachricht: Der Pokal ist in

Berlin! Mehr darüber erfahrt ihr gleich hier

im News-Letter.

Außerdem gibt es wichtige Infos zum Ort,

wo die Freiwilligen sich treffen, und zum

Tagesablauf.

Wir haben euch versprochen, dass wir uns

als Organisationsteam vorstellen. Heute

erfahrt ihr mehr über uns und seht unsere

Gesichter.
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"Fußball ist wie Schach – nur ohne
Würfel."

(Lukas Podolski)
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Preußen Münster
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3:1
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Jahn Regensburg
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finale

2:1
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1:0
FC Augsburg
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2:1
Leverkusen

3:1
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- der Weg der Finalisten zum Finale - 



Cup-Handover 

Diese Woche gab es die erste Veranstaltung

für das Finale.

Der Pokal ist jetzt im Roten Rathaus in Berlin.

Bei dieser Veranstaltung wurde der Pokal an

die Stadt Berlin übergeben.

Vertreter, Spieler und Botschafter der Teams,

die im Finale sind, waren dabei.

Außerdem wurde bekannt gegeben, wer beim

Finale Schiedsrichter sein wird.

Ihr könnt euch die Veranstaltung im Internet

anschauen, wenn ihr diesen Link benutzt.

Zusammenfassung der Pokal-Übergabe

Es gibt auch von den Final-Mannschaften
kleine Eindrücke vom Tag.

DSC ARMINIA BIELEFELD - Fabian Klos trägt
den Pokal ins Finale!

VFB STUTTGART - „Wünsche, Träume,
Hoffnungen"
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- die Pokalbotschafter - 
DSC Arminia Bielefeld: Fabian Klos

VfB Stuttgart: Joachim Löw

- das Schiedsrichterteam - 
Auch in diesem Jahr wurden zur Pokal-Übergabe

die Schiedsrichter für das Finale bestimmt. Der

Schiedsrichter ist Christian Dingert. Er wird von

den Assistenten Benedikt Kempkes und Nikolai

Kimmeyer unterstützt. Als Vierter und Fünfter

Offizieller sind Robert Hartmann und Sascha

Thielert dabei. Die Video-Assistenten sind

Benjamin Brand und Felix-Benjamin Schwermer.

 - der Pokal- 
Wer Lust und Zeit hat, kann den Pokal im Roten

Rathaus in Berlin sehen! Der Pokal wird bis zum

22.05.2025 täglich von 09:00 - 18:00 Uhr

ausgestellt. Am 23.05.2025 kann man den Pokal

noch bis 11.00 Uhr sehen.

Hier gibt es weitere Eindrücke und
Hintergründe von der Pokal-Übergabe

https://sport.sky.de/fussball/artikel/dfb-pokal-cup-handover-live-im-kostenlosen-stream-uebertragung-bei-sky-sport/13354134/35311
https://www.arminia.de/neues/schlagzeilen/detail/fabian-klos-traegt-den-pokal-ins-finale
https://www.arminia.de/neues/schlagzeilen/detail/fabian-klos-traegt-den-pokal-ins-finale
https://www.vfb.de/de/vfb/aktuell/neues/club/2025/cup-handover--finalbotschafter-loew--schiedsrichter-dingert/
https://www.vfb.de/de/vfb/aktuell/neues/club/2025/cup-handover--finalbotschafter-loew--schiedsrichter-dingert/
https://www.dfb.de/news/christian-dingert-leitet-82-dfb-pokalfinale
https://www.dfb.de/news/christian-dingert-leitet-82-dfb-pokalfinale
https://www.dfb.de/news/christian-dingert-leitet-82-dfb-pokalfinale
https://www.dfb.de/news/christian-dingert-leitet-82-dfb-pokalfinale
https://www.dfb.de/news/christian-dingert-leitet-82-dfb-pokalfinale
https://www.dfb.de/news/christian-dingert-leitet-82-dfb-pokalfinale
https://www.dfb.de/news/christian-dingert-leitet-82-dfb-pokalfinale
https://www.dfb.de/news/christian-dingert-leitet-82-dfb-pokalfinale
https://www.dfb.de/news/christian-dingert-leitet-82-dfb-pokalfinale
https://www.dfb.de/news/christian-dingert-leitet-82-dfb-pokalfinale
https://www.dfb.de/news/dfb-pokalfinale-in-berlin-es-wird-ein-fussballfest
https://www.dfb.de/news/dfb-pokalfinale-in-berlin-es-wird-ein-fussballfest


Volunteers helfen
Volunteers  

Wir haben noch Gesuche, die auf Eure Hilfe
hoffen. Lässt sich da noch was machen?

Volunteers helfen
Volunteers  

 

Wir haben noch Anfragen.

Einige Person brauchen eure Hilfe.

Ich suche

eine Schlaf-Gelegenheit

ab dem 17. Mai 2025

gerne Stadionnah

Markus Heumader

markus-heumader@web.de

0152 54 26 26 28

Ich suche

eine Mitfahr-Gelegenheit

24. Mai 2025

Leipzig nach Berlin und zurück

Sylvio Rätzer

silvsee8@gmail.com

0176 56 56 14 83
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Ich suche

eine Mitfahr-Gelegenheit

23. und 25. Mai 2025

Nürnberg nach Berlin und zurück

Moin Khalafi

moin.khalafi@web.de

0176 22 28 97 70

Volunteers helfen Volunteers  
Ich biete

eine Mitfahr-Gelegenheit

Hinfahrt am 19. Mai und 
Rückfahrt am 25. Mai 2025

von der Region Köln/Bonn nach
Berlin und zurück

Michael Wielpütz

m.wielpuetz@wielputzhk.de

0151 65 86 28 58

mailto:markus-heumader@web.de
mailto:silvsee8@gmail.com
mailto:moin.khalafi@web.de
mailto:m.wielpuetz@wielputzhk.de


  

Verpflegung und After-Work
Ihr sollt während eurer Arbeit auch Essen und

Trinken bekommen. 

Darum gibt es am Samstag Getränke für euch. 

Es gibt kalte und warme Getränke. 

Diese Getränke gibt es, wenn das Volunteer-

Center öffnet. 

Ihr bekommt auch eine Mahlzeit. 

Die Mahlzeit gibt es vor der Begrüßung. 

Und bevor ihr ins Stadion geht.

Das Essen gibt es nicht im Volunteer-Center. 

Bitte denkt daran.

 Das Essen gibt es von Green Mensa. 

Green Mensa ist gegenüber von der

Typensporthalle. 

Ihr könnt von 12:00 Uhr bis 14:45 Uhr essen

gehen.

Nach eurem Arbeitseinsatz gehen wir zusammen

zurück zum Volunteer-Center.

Dann können wir uns ausruhen und entspannen.

Wir stellen Getränke und andere alkoholfreie

Sachen bereit.

Ihr könnt auch eure liebsten Snacks mitbringen.

Diese Snacks könnt ihr für eure Gruppe oder für

alle mitbringen.

4. VOLUNTEER-NEWS-LETTER

Volunteer-Center

- Typensporthalle Olympiapark - 

Unser Volunteer-Center ist dieses Jahr in der

Typensporthalle im Olympiapark.

Hier könnt ihr eure Kleidung abholen.

Wir haben auch Umkleidekabinen dort.

Die Öffnungszeiten des Volunteer-Centers sind:

Freitag, der 23. Mai 2025:

von 14:30 Uhr bis 18:30 Uhr.

Samstag, der 24. Mai 2025:

ab 09:00 Uhr.

Wenn ihr erst am Samstag Nachmittag arbeitet,

könnt ihr trotzdem schon ab 09:00 Uhr ins

Volunteer-Center kommen.

Ihr könnt kommen, wann es euch passt.

Plant euren Tag, wie ihr möchtet.

Wichtig ist nur:

Wir beginnen um 15:00 Uhr mit der Begrüßung.

Bitte seid pünktlich.

Bitte denkt daran:

Wir passen nicht auf eure Sachen auf.

Achtet bitte selbst auf eure Sachen.

Tausch von Kleidung:

Eure Kleidung muss sauber und ganz sein.

Wenn sie schmutzig oder kaputt ist,

kann sie nicht umtauschen.

Ihr könnt Kleidung nur umtauschen,

wenn wir noch welche auf Lager haben.

Typensporthalle

Zugang 
Mensa
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Im Stadion gibt es ein Volunteer-Center. 

Das Volunteer-Center ist im PK-Raum von Hertha

BSC.

Die Raum-Nummer lautet: 4.2.120.

Dort bekommt ihr Getränke und Essen.

Am Finaltag bekommt ihr zusätzlich einen

Essens-Gutschein.

Mit dem Gutschein könnt ihr am Finaltag an den

Essensständen im Stadion Essen holen.

Auf den Bilder auf der rechten Seite seht ihr, wo

der Eingang zum Raum ist.

Auf dem Bild ist der Eingang mit einem

schwarzen X markiert.

Wir haben den DFB gebeten, Schilder am Eingang

aufzustellen.

Es gibt einen barrierefreien Zugang zum Raum.

Ihr könnt 2 Fahrstühle benutzen, um zum Raum

zu kommen.

Die Fahrstühle sind am Marathontor.

Das Marathontor ist auf den Bilder mit einem

gelben X eingezeichnet.

Ihr habt eine passende Zugangsberechtigung.

Mit der Zugangsberechtigung könnt ihr die

Fahrstühle benutzen.

Wenn ihr Hilfe braucht, um zum Raum zu

kommen, fragt die Volunteers.

Die Volunteers, die helfen können, heißen

"Springer".

Sie gehen mit euch zusammen zum Raum.

- PK-Raum Stadion -

Volunteer-Center



 

Carlo

Leon

4. VOLUNTEER-NEWS-LETTER

Team Volunteer-Management
In den letzten Wochen habt Ihr unseren News-Letter

gelesen. 

Ihr habt Informationen bekommen und habt uns E-Mails

geschrieben. 

Heute wollen wir uns vorstellen. 

Ich heiße Carlo.  

Ich kümmere mich um das Freiwilligen-Programm. 

Bei mir kommen alle Informationen an. 

Beim Berliner Fußball-Verband bin ich für Veranstaltungen

zuständig. 

Ich organisiere kleine und große Veranstaltungen. 

Ich bin auch der Ansprechpartner für das Event-Team vom

Berliner Fußball-Verband.

Ab dem 22. Mai könnt Ihr mich unter der Nummer 

0151– 72366202 anrufen. 

Ich bin Leon. 

Ich bin dualer Student für Veranstaltungen beim Berliner

Fußball-Verband.

Das bedeutet, ich studiere und arbeite gleichzeitig.

Ich helfe Carlo bei Organisation des Programmes. 

Am Freitag und Samstag bin ich da, wenn Ihr Fragen habt. 

Noch eine Info: Ihr könnt uns noch bis zum 22. Mai 

E-Mails schreiben. 

Die Adresse ist: volunteer-projekt@berlinerfv.de. 

Danach können wir nicht so oft E-Mails beantworten. 

Aber wenn es wichtig ist, könnt Ihr die Handy-Nummer 

0151– 72366202 anrufen.
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Akkreditierungs-Center 
Wir geben euch noch einmal alle wichtigen Informationen über das Akkreditierungs-Center. 

Eure erste Aufgabe ist es, eure Akkreditierung abzuholen. Das Akkreditierungs-Center ist dafür da. 

Ohne diese Akkreditierung könnt ihr nicht mitmachen. 

Geht dafür zum Reiterstadion. 

Die Adresse ist: Ecke Jesse-Owens Allee / Passenheimer Str.

Das ist in der Nähe von den S-Bahn-Stationen Olympia-Stadion oder Pichelsberg. 

Wir bitten euch, eure Akkreditierung bis Freitag, den 23.05.2025, abzuholen.

Natürlich könnt ihr das auch am Spieltag machen.

Aber am Spieltag wird es sehr voll sein. Dann müsst ihr viel Wartezeit einplanen.

Besser ihr kommt an den anderen Tagen, wenn es nicht so voll ist.

19.05.25 14:30 - 18:00 Uhr 

20.-23.05.25 08:00 - 18:00 Uhr 

24.05.25 08:00 - 20:00 Uhr

Ihr bekommt eure Akkreditierungen.

Dafür müsst ihr euren Personalausweis oder Reisepass zeigen.

Ihr müsst den Personalausweis oder Reisepass mitbringen, mit dem ihr euch angemeldet habt.

Ihr müsst die Akkreditierungen selbst abholen.

Niemand anders kann sie für euch abholen.

Eure Daten für die Akkreditierung werden gerade geprüft.

Die Überprüfung ist in den nächsten Tagen beendet.

In den nächsten Tagen bekommt ihr eine E-Mail.

Diese E-Mail kommt vom DFB.



Uhrzeit Tagespunkt

08:30 Treffen der Bereiche Volunteer-Center und Springer im Volunteer-Center

13:30 Treffen und Meeting der Teamleiter

spätestens bis
14:30

Eintreffen aller Volunteers im Volunteer-Center, inkl. Umkleide und Mittagssnack -
Volunteer-Center ist ab 09:00 Uhr geöffnet

14:45 bis 15:00 Treffen aller Volunteers zum gemeinsamen Start

15:00 bis 15:30 Begrüßung + Fototermin aller Vounteers

ab 15:30 Teamleiter-Briefing + Übergang ins Stadion

16:45 Einnehmen der Positionen im Stadion

17:00 Öffnung Olympiastadion Berlin + Beginn Zuschauerservice

20:00 Anstoß

20:45-21:00 Alle Volunteers auf Position - bis Anpfiff 2. Halbzeit 

21:45 Voraussichtliches Spielende = Verabschiedung Zuschauer und Aufräumarbeiten

Ca. 23:00 Ende Volunteer-Einsatz im Olympiastadion 
(Teams & Teamleiter gehen gesammelt zurück in das Volunteer-Center)

Ca. 23:30 Offizielle Verabschiedung durch das Volunteer-Management im Volunteer-Center

Ca. 0:00 Offizielles Ende (gemütliches Ausklingen) 
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Ausblick

In der letzten Ausgabe vor dem Pokal-Endspiel gibt es folgende Informationen für euch:

1. Regeln für Volunteers:

   - Es gibt einige Regeln.

   - Die Regeln sind nicht schlimm.

   - Aber ganz ohne Regeln geht es nicht.

2. Sicherheitsbestimmungen:

   - Es gibt auch Sicherheitsbestimmungen.

   - Ohne Sicherheitsbestimmungen geht es nicht.

Wir wünschen euch ein gemütliches Wochenende.

Genießt das letzte Wochenende vor dem großen Spiel.

Fiebert mit beim Endspurt der Bundesliga.

Und bis nächste Woche.

Habt ein schönes Wochenende!

Gruß von Carlo und Leon

Ihr kümmert euch um die Volunteers.


